

## Lancement 10 ans du CATHII

Le 2 décembre dernier, chez les CND, a eu lieu le lancement d'une exposition marquant les 10 ans d'action de lutte contre la traite du CATHII. L'exposition est une réalisation de Renaude Grégoire et de Sandrine Sarradet. Lors de cette soirée, il y a eu plusieurs moments forts.

Voici quelques-uns de ces moments.



Un accueil chaleureux par Huguette Matte (SIAF). Sur la photo : Denise Breault, ssa, Thérèse Noury, ssa et Lucille Goulet, ssa.



Des pionnières sont venues témoigner leur engagement initial dans la lutte contre la traite qu'elles poursuivent encore chacune et chacun à leur façon. Sur la photo de gauche à droite : Lise Gagnon, snjm, Celine Dubé, cnd, Michèle Roy (organisatrice communautaire), Louise Dionne, permanente, Claudette Bastien,



Près de cinquante personnes sont venues célébrer les réalisations du CATHII. Parmi les invités surprise, madame Mathilde Rogue, adjointe parlementaire de Thomas Mulcair, chef du NPD et madame Carole Poirier, députée d'Hochelaga-Maisonneuve.



L'exposition a suscité de nombreux échanges comme en témoigne ce dialogue entre Céline Dubé, cnd, et des invitées.

Crédit photos : Renaude Grégoire (SSA)

Les congrégations membres du CATHII ont reçu un exemplaire cartonné de l'exposition. L'exposition est itinérante, n'hésitez pas à communiquer avec le CATHII si vous voulez organiser une exposition chez vous. D'autres activités sont à venir en 2014 : lancement de la recherche pancanadienne du CATHII au printemps et, à l'automne 2014, un recueil de moments d'intériorité et de prières.